

新涯 福祉だより

発行：新涯学区の
福祉を高める会
発行責任者：山崎 昭孝

二〇二〇年度新涯学区の 福祉を高める会 総会の報告

新型コロナウイルス感染症対策のため、二〇二〇年度新涯学区の福祉を高める会の総会は開催できず、役員さんへ関係資料の配布をすることにより諸議案が承認されました。

主な内容は、次のとおりです。
一、二〇一九年度決算額

(収入の部)	
繰越金	461,301
補助金	280,000
助成金	50,000
雑収入	80,003
合計	871,304
(支出の部)	
事業費	322,812
会議費	1,605
事務費	44,226
備品購入費	35,860
雑費	7,920
合計	412,423
次期繰越金	458,881

二、二〇二〇年度予算額

(収入の部)	
繰越金	458,881
補助金	280,000
助成金	50,000
雑収入	51,119
合計	840,000
(支出の部)	
事業費	380,000
会議費	10,000
事務費	60,000
備品購入費	50,000
予備費	340,000
合計	840,000

三、新年度の主な事業

- ①ふれあいいきいきサロン
- ②第五回新涯学区グラウンドゴルフ大会(体育会と共催)
- ③ふれあい健康サロン(毎月第四金曜日)
- ④おもちゃサロン(毎月第三火曜日)
- ⑤くわい喫茶サロン(毎週水曜日)
- ⑥料理教室
- ⑦健康講座
- ⑧福祉だよりの発行

新涯学区ボランティアの会 「代表就任の「ふれあい」」

今年は、新型コロナウイルスが世界中に蔓延し、大変な事になっております。こうした厳しい状況の中で、最近ようやく県を跨いでの外出が可能となりました。しかし、第二派の感染も予測されるなど、まだまだ全くの自由な生活に戻ったとは感じられません。以前の自由だった生活を省みるばかりです。

そんな中、これまで毎年行われている学区の行事に携わっておられる各種団体の方々は、実施やその運営方法などに悩んでおられることと思います。

一か月半、自粛せざるを得なかった「くわい喫茶サロン」は、本年六月で記念すべき四周年を迎え、早や五年目に入りました。どうぞ水曜日の午前には、公民館にお越しいただき、コーヒー・紅茶等でふれあいのひと時をお過ごし頂ければと思います。

私事、この度新涯学区ボランティアの会の代表としてお世話になることとなりました。先輩方がこれまで築いて来られたボランティアの会の伝統や行事を大切にしながら、学区内の諸行事にも可能な限り参加し、ボランティアの会の一層の発展に努めてまいる所存です。

これまでと同様に、皆様方のご支援・ご指導を賜りますようお願い申し上げます。

新涯学区ボランティアの会

代表 北川 慶子



第五回新涯学区グラウンドゴルフ大会を開催!

去る六月二十一日、新涯小学校グラウンドにおいて、福祉を高める会と体育会共催による第五回グラウンドゴルフ大会を開催しました。

各町内会から、それぞれ二チーム、合計一〇八人の選手が参加され、感染症及び熱中症に配慮しながら、和気あいあいの中にも白熱した大会となりました。

試合の結果は、次のとおりでした。入賞された方には、心からお喜び申し上げます。

試合の結果

団体の部	優勝	誠之町内会
	準優勝	五丁目町内会
	第三位	中上町内会
個人の部	優勝	池田キミ子様(誠之町内会)
	準優勝	川辺 旌一様(沖町内会)
	第三位	岡崎 繁壽様(宮前町内会)



善意の灯

(香典返しのご寄附)

東上町内会	高橋 徹様
高橋 千エコ	様のご遺族
三丁目上町内会	廣保 久子様
廣保 勉	様のご遺族
誠之町内会	横川 保子様
横川 隆	様のご遺族



心より、故人のご冥福をお祈り申し上げます。ご寄附は、地元福祉のために役立たせていただきます。ありがとうございました。厚くお礼申し上げます。